

尚徳寮

平成29年9月28日

鳥取大学附属中学校

No. 6

野花～平成LAST生徒(サムライ)～

本年度の運動会は秋雨前線の影響で学校全体としては中止となりましたが、取り組みのまとめとして、縦割り種目は全校で、また学年種目は学年単位で実施しました。今年のテーマは「野花～平成LAST生徒(サムライ)」です。平成で最後となる運動会で、一人ひとりが主体となり、よりよい学校を創っていこうとする意気込みを表現しています。

生徒会縦割り種目は、9月11日(水)6限に全校で行いました。ねらいは、学級や学年を越えた生徒相互の心の交流を図り、好ましい人間関係を深め、所属感や連帯感を深めていくことです。生徒会長の定久絵美さんのあいさつの後、「ダッシュ綱引き」と「大玉運び」を4つある縦割りグループ対抗で競いました。最後に、結果発表・表彰をし、クラスで学級写真を撮り活動を終わりました。演技の中に入り込み全力で取り組む姿が見られ、歓声や拍手が校庭に響く会となりました。

次に、学年演技は各学年毎に時間を設定し最後の演技を行いました。その様子は写真やビデオで、「学年の集い」の中で皆様にお伝えしたいと思います。なお、3年生は、懇話会の学年役員の方が中心となり、「学年の集い」の中で「小さな運動会」として企画・実施していただきました。

女子全員によるソーランは、10月31日(水)に予定している文化祭のオープニングに3年ダンスとして披露します。どうぞご期待下さい。



東部駅伝 男女ともに県駅伝へ 女子10位 男子12位

第19回東部地区中学校駅伝競走大会が9月18日（火）に、コカ・コーラウエストスポーツパークの周回コースで開催されました。競技が近づくにつれ気温が上がり、駅伝としては暑い中での大会となりました。東部地区の22校が参加したこの大会で、附属中学校は女子が10位、男子も12位に入り、上位13校に与えられる県大会への出場権を男女がそろって獲得しました。夏の猛暑の中、声を掛け合いながら練習を重ねた成果を大会で出し切りました。県大会でのチームベスト記録更新を目指して、今後も練習を積み重ね当日に備えていきます。

	1区	2区	3区	4区	5区	6区
男子	齋藤 隆太	上島 新泰	野上 皓平	岡田 泰祐	渡邊 拓也	熊田 晃二
女子	土橋日菜子	川口 栞香	岩間 優璃	田村 瑛梨	濱野 綾香	



全国学力・学習状況調査の結果から

4月に実施された本年度の全国学力・学習状況調査（中学校は3年生が受験）の結果が文部科学省から公表されました。本校は、右の表に示したとおり、

平成30年度全国学力・学習状況調査（数字は%）

	国語A	国語B	数学A	数学B	理科
全国（国公立）	76.4	61.7	66.6	47.6	66.5
鳥取県（公立）	76	60	66	45	66
本校	90	77	87	71	83

国語A（主として知識を問う問題）、国語B（主として活用を問う問題）、数学A、数学B、理科の全てでおおむね良好な結果でした。

全国調査では、生徒の学習や生活の状況を把握するための質問紙調査も行われています。質問は59項目に及びますが、全国（国公立）と本校で肯定的回答に10ポイント以上差があった項目をいくつか紹介します。

・家の人（兄弟姉妹を除く）と学校での出来事について話をしますか	本校 87.4	全国 76.1
・地域や社会で起きている問題や出来事に興味がありますか	本校 74.1	全国 59.5
・新聞を読んでいますか	本校 40.7	全国 14.2

このように、学校での学習を支える部分でもおおむね良好ですが、中には、課題と思われる結果もありましたので、今後の学校運営の参考にさせていただきます。